

ひよこくらぶ



ショーウィンドーに目を向けると、クリスマスを抑えた華やかさが目立つようになりましたね(^_-)☆

私達大人はもちろん、子供達にとっても心躍る時期となりました(笑)

早いもので、白ゆりっ子達の第2学期の幼稚園生活もいよいよ後半を迎えます!

来月に行われる『生活発表会』に向けて、そろそろ準備も始まります。

個性の翼をさらに広げて、心も体も、たくましく成長する白ゆりっ子達です(^^♪



♥♥♥ 『心の力』 という 『宝物☆』 ♥♥♥

「努力は嘘をつかない!」 これは事実です。

これを証明してくれるのが白ゆりっ子達です。「努力!努力!」と私達大人は簡単に言いますが、白ゆり幼稚園での子供達の「努力」は、それこそ半端じゃないんです!

「逆立ち名人」「縄跳び」「読み書き」「ハーモニカ」... これらの例があるように、毎日子供達は真剣にたくさんの課題に取り組んでいます。

ご承知の通り、これらの課題は、最初からできる子は一人もいなかったし、すぐにできるようになった子、簡単にできるようになった子も... もちろん一人もいません。



「失敗」の貯金は「やったあ!」になり、「悔し涙」の貯金は「できたあ!」になります。

2歳児クラス「つぼみぐみ」や年少児の頃に、心の中に蒔かれた、たくさんの「自信」という種、から「やってみたい!」とか「できるようになりたい!」という「意欲」という芽、が顔を出し、仲間達と励まし合い、時には競い合い、さらに、教師達からの「愛情」と、パパやママからの「愛情」という『栄養素』をたっぷり吸収して、青々とした葉を生い茂らせ、やがて、色とりどりの花を咲かせます(笑)

その色とりどりの花の一輪一輪が、その子の持つ「個性」であり「可能性」であり「優しさ」であり... その子の『心の力』なのです。

最後まで粘り強くやり抜く力や自分の気持ちをコントロールする力は、このような環境だからこそしっかり育つし、自分も失敗して、苦労して、たくさんの悔し涙を流してきたから、友達や苦勞や悔しさが解る...「思いやりのある子」に育つのです。



『心の力』を育むことは、人生の「生きる力、すなわち、将来の『宝物☆』を得ることになりますね(笑)

次回12月の「ひよこくらぶ」は...

12月21日(土) 10:00(受付) 10:30~11:30

サンタクロースのおじいさんをスペシャルゲストに迎えて、楽しいクリスマスパーティーを開催します☆ サンタクロースのおじいさんからクリスマスプレゼントがあるかも... (笑)

ご参加をお待ちしております!

ホームページ「お問合せ」からご予約下さい。

参加予約はこちらから ⇒

